



Le musicien, chanteur et auteur-compositeur camerounais, a exprimé son regret sur les réseaux sociaux.

Le célèbre artiste camerounais Ben Decca devait se produire le 15 avril 2023 en Allemagne, ceci pour célébrer ses 40 ans de carrière. D'autres artistes camerounais devaient accompagner Ben Decca sur scène, à l'instar de ses sœurs Dora Decca et Grace Decca, ou encore des comédiens comme Big Mop et Ma Jaacky.

Malheureusement, ce spectacle, à la surprise générale a été annulé. Ben Decca a lui-même fait cette annonce sur sa page facebook, indiquant que les garanties de sécurité qu'il a demandées au promoteur ne peuvent être assurées. **«c'est avec un grand regret que nous vous informons par la présente que nous n'assisterons pas au spectacle prévu le 15 avril 2023 en Allemagne. Nous n'allons pas nous cacher derrière un mensonge, une fausse excuse qui pourrait insulter votre intelligence, nous vous aimons et vous respectons trop pour cela. Je me dois de protéger ma famille envers et contre tout. Or les garanties de sécurité que j'ai demandées au promoteur ne peuvent être assurées. Je n'ai d'autres choix que d'annuler notre présence »**, a-t-il écrit.

La Brigade Anti-Sardinards (BAS), une organisation logée au sein des diasporas camerounaises, très hostile au régime de Paul Biya, avait déjà prévenu qu'elle boycottera le

spectacle de Ben Decca.

Rôle sociétal de l'artiste

Et pour cause, le chanteur camerounais est accusé de soutenir de régime en place, et surtout d'avoir gardé le silence sur l'assassinat du journaliste Martinez Zogo. **«Depuis que Martinez Zogo a été assassiné plusieurs artistes se sont associés au peuple pour réclamer justice (vous les connaissez) Mais Ben DECCA n'a jamais je dis bien jamais dit un seul mot de compassion pour le cas Martinez Zogo. Il est resté muet pour préserver ses relations en haut lieu . Pourtant il connaît très bien les méthodes de la BAS »**, a indiqué un membre de la BAS.